

LA ESTAMPIDA DE LOS BÚFALOS

ESCRÍBENOS:

✉️ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
 📲 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📲

AGENCIA INFORMATIVA
Nuevo periodismo

Fecha: 14 de Febrero de 2025

BÚFALO
 VÍCTOR ISLAS PARRA
 DIRECTOR GENERAL

MEXICALI.- Al afiliarse recientemente al partido Movimiento de Regeneración Nacional, el secretario general de Gobierno, ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS, recordó su formación en la izquierda y su participación en movimientos sociales y actividades partidistas.



ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS CAMINA IDEOLÓGICAMENTE "POR LA IZQUIERDA"

El secretario general de Gobierno, ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS, ya tiene registro como militante de Morena.

Al pie de una foto donde aparece con la líder estatal de Morena, ROSINA DEL VILLAR CASAS, el segundo al mando en el Gobierno del Estado de Baja California, escribió:

"Primero en la Preparatoria Federal Lázaro Cárdenas (La Lázaro) y luego en la Universidad Autónoma Metropolitana Azcapotzalco, empezo mi participación en movimientos sociales y en actividades partidistas, que profundizaron en el Postgrado. El ambiente post 68, las lecturas desde la filosofía crítica y las ciencias políticas, así como el derrotero marcado por el materialismo histórico como centro de gravedad que impulsaban nuestros maestros desde la izquierda, tuvieron una huella permanente en mi generación. A lo largo de mi carrera en el servicio público siempre tuve la certeza de que cualquier viaje tenía que ser a la izquierda y no en sentido contrario, lo que me permitió declinar varias invitaciones que no se alinearan a ese pensamiento. Junto a la Gobernadora Marina Del Pilar, he encontrado en Morena, una oportunidad para sumarme a las causas en las que creo. Agradezco a la Presidenta Estatal de Morena, Del Villar Rosina, su guía y conducción en este proceso que me permite afiliarme con plena convicción al partido que hoy me abraza." I Toma paloma!



GUSTAVO MAGALLANES, regidor panista, presidente de la Comisión de Desarrollo Económico del Cabildo de Mexicali, transmitió en vivo su felicitación a PANCHO PÉREZ TEJADA PADILLA por asumir la presidencia de la Comisión de Desarrollo Industrial de Mexicali, y algunos de sus compañeros de partido "se lo quieren comer vivo".

Canibales!

ENSENADA.-

Somos buenos para los arrebatos, para hacer las cosas a base de ocurrencias, de corazonadas, de caprichos, para luego terminar pariendo chayotes.

Nos gusta sufrir, complicarnos la existencia y evidenciar nues-

tras limitantes. En pocas palabras, nos encanta la mala vida.

Y ahí está el malogrado y sospechoso proyecto de la ciclovía, como lastimoso e hiriente ejemplo.

Será que no somos lo suficientemente capaces de construir con sustento científico y en armonía el presente y futuro que nos merecemos?

Será que nos haremos topado, por desgracia, con los actores políticos equivocados?

Ojalá que no!

De regreso al proyecto de la ciclovía, el presidente de CONSULTEN, JULIO SALINAS, recomendó esperar la terminación del Plan Integral de Movilidad Urbana Sustentable (PIMUS), antes de retomarlo.

Y es que el reconocido arquitecto tiene sobrada razón. Primero hay que poner sobre la mesa el documento rector de la movilidad urbana, para luego echar a volar todos los proyectos habidos y por haber.

SALINAS dijo que el PIMUS estará listo para el mes de marzo próximo.

Así que mientras tanto, nada de ocu-

JULIO SALINAS, presidente de Consulten. Primero el documento rector, luego los proyectos sobre movilidad.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—